



An die
Stadtverwaltung Mainz
10 - Hauptamt - / Rathaus
Postfach 3820
55028 Mainz

06. September 2015

Anfrage 1571/2015

Ausgleichsflächen und Naherholung

Die Nutzung der Ausgleichsflächen im Süden von Drais führte in letzter Zeit zu einigen Irritationen. Eine nicht ganz eindeutige Beschilderung legt nahe, dass man die Grünstreifen nicht betreten soll, das Aufstellen einer gespendeten Parkbank für Spaziergänger wurde nicht gestattet. (Vgl. dazu die diversen Diskussionen im Ortsbeirat)

Während anderenorts Ausgleichsflächen in das Naherholungskonzept integriert werden und betreten werden dürfen, scheint es für das Draiser Gebiet andere Regeln zu geben.

Wir bitten, den Ortsbeirat darüber zu informieren warum es in Drais zu solchen Beschränkungen kommt und was damit beabsichtigt wird.

gez.

Dr. Matthias Dietz-Lenssen
- Fraktionssprecher -